

Lust auf Workshops und Ausflüge?

Letztes Jahr gab es bereits ein spannendes Workshop- und Ausflugsprogramm im Treff Warmbronn. Unterstützt wurden die Angebote von der Bürgerstiftung Warmbronn und dem Roundtable 82. Das Programm reichte von künstlerischer Betätigung bis zu technischem Know-How sowie interessanten Ausflügen.

Auch im Jahr 2025 wurde wieder fleißig geplant und organisiert, um dieses Workshop- und Ausflugsprogramm fortzuführen. So fanden bereits mehrere spannende Workshops statt. Für alle künstlerisch Interessierten und Kreativen stand die zweite Art Night im April auf dem Programm. Dieses Angebot richtete sich ausschließlich an Mädchen ab 14 Jahren. Unter Anleitung der Künstlerin Necla wurde ein eigenes Bild auf der Staffelei entworfen und gestaltet. Auch der Austausch zwischen den Teilnehmenden kam nicht zu kurz und es gab Fingerfood und Getränke. Es entstanden wunderschöne Werke auf der Leinwand.

Künstlerisch weiter ging es mit dem Töpfer-Workshop für Kids von 10 bis 14 Jahren. Unter Anleitung der Workshopleiterin Karin Bühlmaier wurden die Grundlagen der Arbeit mit Ton erlernt. Auch viele Fragen wurden beantwortet, zum Beispiel „Wie viel Wasser benötige ich? Wie bekomme ich die Luft aus dem Ton, damit er später im Ofen nicht platzt? Die Räder von meinem getöpferten Auto fallen immer ab, was sollte ich anders machen“.

Der Mai stand mit dem Graffiti Workshop ganz unter der Motto „Bunt Bunt Bunt“. Teilnehmen konnten Kinder und Jugendliche ab der 4. Klasse. Der Workshop war sehr schnell ausgebucht. Unter Anleitung eines Künstlers lernten die Teilnehmenden, wie man richtig sprayt und was es für Kniffe zu beachten gibt. Sie durften eigene kleine, selbstgemachte Kunstwerke mit nach Hause nehmen und gestalteten gemeinsam ein Graffiti zur Verschönerung des Treffs Warmbronn. Ein gemeinsames Mittagessen am Samstag und Sonntag rundete die Tage ab. Das neue Graffiti kann im Eingangsbereich des Treffs bewundert werden: wenn Kinder kreativ sind, entsteht etwas ganz Wunderbares.

Auch im Musik- und Technikbereich fanden bereits ein Tonstudio-Workshop für Anfänger und ein Streaming Workshop statt.

Workshop- und Ausflugs-Programm im Herbst

Die gute Nachricht ist: Das Workshop-Programm geht auch im Herbst weiter.

Los geht's mit einem weiteren Tonstudio Workshop für Anfänger am 6. und 7. September, jeweils von 11 bis 19 Uhr.

Nachdem im April ein Kampfsport-Workshop für Kids von 10 bis 14 Jahren angeboten wurde, findet nun am Dienstag, 23. September und Donnerstag 25. September jeweils von 15.30 Uhr bis 19.30 Uhr ein Kampfsport Workshop für Jugendliche statt.

Am Puls der Zeit ist auch der 3D-Workshop am 25. Oktober von 11 bis 15 Uhr, bei dem man sich natürlich auch künstlerisch betätigen kann. Am 1. und 2. November findet jeweils von 11 bis 19 Uhr ein weiterer Tonstudio Workshop für Fortgeschrittene statt. Und wer schon immer leckere Kuchen backen und dazu die Kenntnisse vertiefen will, ist beim Back-Workshop für Jugendliche ab 14 Jahren am 8. November von 11 bis 18 Uhr genau richtig.

Aber nicht nur Workshops auch Ausflüge standen und stehen auf dem Programm.

So fand Anfang des Jahres ein Ausflug zum Bowling statt und im Mai ging es ins Theaterhaus zu den Gauthier Junior Dancers. Die Tänzerinnen und Tänzern begeisterten die Teilnehmenden. Auch ein Blick hinter die Kulissen war möglich.

Weitere spannende Ausflüge erwarten euch auch im Herbst. Am 10. Oktober geht es zu einem Musical, am 10. Dezember steht für Jugendliche ab 12 Jahren von 15 bis 20 Uhr ein Ausflug zum Lasertag auf dem Programm.

Informationen zu den Programminhalten und den Unkostenbeiträgen finden sich auf <https://kulturstoffzelle.de/workshops/>. Eine Anmeldung zu den Aktionen ist möglich unter der E-Mail warmbronn@jhleonberg.de oder der genannten Internetseite.

Wir freuen uns auf viele Teilnehmende.

Dieses umfangreiche Programm wird auch dieses Jahr wieder unterstützt von der Bürgerstiftung Warmbronn, bei der wir uns dafür ganz herzlich bedanken wollen